



## VOLEIBOL

# Las universitarias caen en un ajustado partido ante León (3-2)

ZARATÁN	56
UNIV. SALAMANCA	44

J. G. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca de la Primera División femenina de voleibol disputó ayer el primer partido de este fin de semana. Las jugadoras dirigidas por Michel Prado cayeron en un ajustado partido ante el Universidad de León por tres sets a dos (17-25, 25-17, 20-25, 25-20 y 16-14). El conjunto salmantino desperdió en el set definitivo una bola de partido para rematar su gran encuentro.

El Universidad de Salamanca jugó en tierras leonesas con Ana, Jime, Vero, Terry, Rizos, Patry y con Marta Septián de líbero. Luego también actuaron Laura y Marina. El equipo charro disputo hoy un nuevo partido de Liga, esta vez en Avilés a partir de las 17 horas. ■